

とことこ通信



山陽小野田こども発達支援センター「とことこ」2020年11月発行

深まる秋、立冬を迎えます

朝晩の冷え込みが、深まる秋を感じさせる11月を迎えました。
11月7日は立冬・・・暦の上ではこれから立春の前日までが「冬」になります。

「とことこ」では、10月30日にプチハロウィンパーティーを開催しました。
子どもたちは、自分でシール貼りをしてデザインしたマントを身にまとい大ハシャギ！
職員は自前の手づくり衣装で、手づくりマスクも登場・・・
歓声がこだまして 大盛況の一日でした！！

次回は？12月のクリスマス会を企画中です。
今年も楽しいクリスマス会になるように、プレゼントも考案中です。
さて、今年もサンタクロースは来るのでしょうか！？



市内のコロナ感染拡大は、ひところより落ち着いた感がありますが、これから、インフルエンザの流行期と重複することにより、感染拡大予防対策については、これまで以上に慎重に継続することが求められます。

【手洗い・うがい・3密の回避】



調理室の窓も



給食は、ハロウィンカレー！



玄関ロビーもハロウィン一色でした・・・

他の写真は編集中！次号で紹介予定です。



<早期発見 早期支援 早期療育>

⇒ 三つの要素を基に子どもの成長を支えていきます。



文責：yoshimizu